

学び舎通信

一年を終えて

愛知県の犬村知事は、就任以来、年末の定例会見で今年の漢字を発表しているそうです。知事が選んだ今年の字は、「夢」。愛・地球博記念公園をジブリパークとする構想や将棋の藤井聡太四段のプロ29連勝、元フィギュア選手で県民栄誉賞授与の浅田真央さん、運転席に人が乗っていない状態で自動運転車を走らせる公道でのレベル4実験などを理由に挙げています。

私は4月からみなさんの日々を振り返った時、「進」という字が思い浮かびました。

新しい制服を着て、通い始めた旭中学校。過ぎ去った時間の中で、さまざまな経験を重ねて人間を磨く多くの機会を歩んできました。明治村での校外学習、自然と円陣を組んだ体育大会、地域の事業所の方々から多くのことを学んだ職場体験、声をそろえて歌ったり、「あさフェス」を楽しんだりした文化発表会。夢と絆の講演会やかたりべ講演会もありました。数多くの行事を通じて、みなさんが学んだことはとても多く、これからの人生に何かを加えてくれるものだったと思います。

みなさんは、これまでの中学校生活をどんな字で振り返りますか。あと数か月で、2年生です。私の願いは、みなさん一人一人が背中で語れる先輩となることです。3学期は締めくくりの学期です。学年末テストへの決意も聞いています。笑顔で振り返ることができる学期となるよう、自分ができることに精一杯取り組んでいってください。



炎舞隊、まもなく始動！

12月22日で、二学期が終わります。年が変われば、2年生はもうすぐそこです。2年生では野外活動があります。活動場所は、福井県にある若狭湾青少年自然の家に変わります。

野外活動に向けたみなさんの準備は、1年生の3学期から始まります。その一つが炎舞（えんぶ）隊の募集です。2年生の先輩が中庭でトーチ棒を持って練習していたことを覚えていませんか。小学校のときに火の舞を経験した人、前はやらなかったけど、ぜひチャレンジしてみたいと思う人は、募集が始まったら積極的に手を挙げてください。

ファイヤーの火が燃える中で見せる炎舞は、見る人にも強い印象を残すことと思います。若狭湾青少年自然の家では、山の活動だけでなく海の活動もできることが魅力です。どんな活動がみなさんを待っているのか。オリエンテーションの時間に担当の先生からお話があります。楽しみに待っていてください。

（文責：水野千広）

3学期始業式について

1月9日（火） 冬休みの課題（提出忘れがないように！）、スリッパ、体育館シューズ。

※ お休みの日にちは多くありません。冬休みは計画的に過ごしましょう。

口座振替日について

今回の口座振替日は、1月9日（火）となっています。前日までの入金にご協力ください。

学割は大丈夫ですか？

冬休み中の旅行で、学割があったほうが良い場合があります。申請用紙は旭中のホームページにあります。必要に応じて申請を。